

Wir trauern um unser Ehrenmitglied des Salzburger Sportschützenverbandes, des SV- Salzburg Rott, des Landeshauptschießstandes Salzburg und des CSP.



Johann Winkelbauer

Ein wertvoller lieber Schützenkamerad und langjähriges Ehrenmitglied hat uns am 23.07.2020 verlassen, Herr Johann Winkelbauer ist im 93. Lebensjahr verstorben.

Johann Winkelbauer war Mitglieder beim SV Salzburg-Rott, seit 1964 Mitglied beim Landeshauptschießstand Salzburg und war dort auch Schriftführer und Schützenrat, dort hat er unzählige Stunden geholfen und war immer mit Rat und Tat zur Seite.

Von 1960–1996 war er, auch in schwierigen Zeiten, mit viel Umsicht Verbandskassier beim damals Landesschützenverband Salzburg, er war allen ein lieber Freund.

Hans hat einen bedeutenden Teil seines Lebens dem Schützenwesen gewidmet.

Für sein Engagement zum Wohle der Salzburger Sportschützen Innen wurde er vom Österreichischen Schützenbund, vom Salzburger Landesschützenverband und vom Lande Salzburg geehrt und gewürdigt!

Mit Hans Winkelbauer verliert der Salzburger Sportschützenverband einen engagierten Mitstreiter und einen guten Freund!

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Paula und seinen Angehörigen.

Wir werden Hans immer ein ehrendes Andenken bewahren!

Peter Ettlbrunner
Salzburger Sportschützenverband

Reinhold Sodja
Landeshauptschießstand Salzburg

Franz Seeleithner
Ehrenlandesschützenmeister

Johann Sauerkoch
SV Salzburg-Rott